



Aktuelle Grundlagen für die Sommersaison 2020 aufgrund der Corona-Krise

Wir bitten, die in der Folge beschriebenen Maßnahmen einzuhalten. Nur so werden wir vermeiden, dass in unserem Verein eine Infektion festgestellt wird, die dann eine sofortige behördliche Schließung der Anlage zur Folge hätte.

Tennis spielen – Spaß haben – Aber: Abstand halten!

- Die Platzbelegung erfolgt ab sofort wieder nach unserer normalen Platz- und Spielordnung, die über der Spielmarkentafel hängt.
- Die Spieldauer beträgt 1 Stunde im Einzel und 1,25 Stunden im Doppel.
- Spielberechtigt sind derzeit ausschließlich Clubmitglieder.
- Zu allen Personen ist ein Mindestabstand von 1,5 m einzuhalten.
- Die neue Spielpaarung darf erst den Platz betreten, wenn die Vorgänger den Platz verlassen haben.
- Die Anlage darf nur betreten werden, wenn es keinerlei Erkältungsanzeichen gibt.
- Die Toiletten können benutzt werden, Umkleiden und Duschen stehen für maximal zwei Personen gleichzeitig zur Verfügung
- Benutzt unsere Desinfektionsmöglichkeiten (Sanitärbereich und Belegungstafel).
- Als Corona-Beauftragte werden für den Jugendbereich **Florian Zang** und für den Erwachsenenbereich **Patrik Stenner** benannt.

Und nach wie vor verzichten wir auf Handshakes, Hugs und High fives!

Euer Vorstand